

ABSTRAK

Muhammad Abdul Rouf NIM. 1430110048, skripsi dengan judul Ayat Tafakkur Dalam Al-Qur'an Dan Relevansinya Dalam Menghadapi Covid 19. Fakultas Ushuluddin Program Studi Ilmu Qur'an Tafsir, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini menjelaskan tentang memahami makna ayat-ayat tafakkur dalam Al-Quran Untuk memperoleh informasi yang mendalam konsep tafakkur didalam al qur'an, pengertian corona virus covid-19 serta bagaimana pencegahan penyebaran virus tersebut, dan konsep tafakkur didalam al qur'an dalam menyikapi corona virus covid-19, analisis dari deskripsi data penelitian konsep tafakkur didalam al qur'an, pengertian corona virus covid-19 serta bagaimana pencegahan penyebaran virus tersebut, dan konsep tafakkur didalam Al-Qur'an dalam menyikapi corona virus covid-19.

Riset ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*) yaitu penelitian melalui data-data kepustakaan yang representatif dan relevan dengan obyek penelitian berupa catatan, transkrip, buku dan sebagainya. Penelitian ini adalah menggunakan pendekatan kualitatif yang lebih menekankan analisisnya pada proses penyimpulan induktif serta pada analisis terhadap dinamika hubungan antar fenomena yang dicermati, dengan menggunakan logika ilmiah. Teknik pengumpulan data penelitian ini sebagai berikut dengan menggunakan data sekunder yaitu proses pengumpulan data yang bersumber pada literasi berupa catatan sejarah, catatan ilmiah, info valid dan sebagainya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Ayat-ayat *Tafakkur* dalam Al-Qur'an (Tafsir al-Mishbah) adalah *Pertama* kata *fakkara*, artinya dia berpikir *Kedua* kata *tatafakkaru*, artinya kalian berpikir *Ketiga* kata *tatafakkaruna* artinya kalian berfikir *Keempat* kata *yataakkaru* artinya mereka berfikir, *Kelima* kata *yataakkaruna* yang artinya mereka berfikir. Relevansi Ayat-Ayat Tafakkur Dalam Menghadapi Covid-19 adalah *Pertama*, Covid-19 menjadi salah satu *referen (mişdaq)* dari ayat-ayat perumpamaan (*al-amthal*) yang menjelaskan keberadaan makhluk yang kecil *Kedua*, Covid-19 menjadi salah satu referen (*mişdaq*) dari ayat-ayat yang menjelaskan Sifat Dasar Kematian. *Ketiga*, Covid-19 menjadi salah satu referen (*mişdaq*) dari ayat-ayat yang menjelaskan Keseimbangan Hidup

Kata Kunci : Ayat Tafakkur Dalam Al-Qur'an, Covid 19